

Jeudi 23 mai 2013

Communiqué de presse

Harlem Désir, Premier secrétaire du Parti socialiste

Disparition de Georges Moustaki

C'est avec une immense tristesse que j'apprends la disparition de Georges Moustaki.

La France perd grand un poète populaire et un artiste exceptionnel. Tous les Français qui l'ont écouté et aimé depuis de si nombreuses années perdent aujourd'hui un artiste dont la musique a souvent marqué et accompagné leurs vies.

Fils adoptif de notre pays, venu d'Egypte, il restera à jamais comme un symbole de la France universelle, qui a fait rayonner la langue et les valeurs de notre pays dans le monde entier. De "Milord" au "Métèque", Georges Moustaki a enrichi pendant des décennies la chanson française de sa poésie et de son génie, je garde en mémoire son humanité et son goût de la fraternité.

En mon nom personnel et au nom des socialistes, j'adresse mes plus sincères condoléances à la famille et aux proches de Georges Moustaki.